



In der Mitte: Cyril Magne vor der Hufeisentafel.

Au centre : Cyril Magne devant le tableau des fers.

Prüfung zum qualifizierten Hufschmied

Am 10. Januar 2014 konnte Cyril Magne die praktische Prüfung zum qualifizierten Hufschmied absolvieren. Anlässlich des Kurses 2012/2013 in Avenches hatte er sich das praktische und theoretische Wissen rund um den orthopädischen Hufbeschlag angeeignet, aus gesundheitlichen Gründen war es ihm aber nicht möglich gewesen, diesen Kurs mit der regulären Prüfung abzuschliessen.

Examen de maréchal-ferrant qualifié

Le 10 janvier 2014, Cyril Magne a passé avec succès l'examen pratique de maréchal-ferrant qualifié.

Lors du cours 2012/2013 à Avenches, il avait acquis les connaissances pratiques et théoriques en rapport avec la ferrure orthopédique, mais pour des raisons de santé, il ne lui a pas été possible de se présenter à l'examen au terme de ce cours.

L'examen consistait en le forgeage de deux fers postérieurs pour cheval marchant sur une seule paroi, la pose d'un fer Napoléon sur un sabot mort avec le deuxième fer comme modèle ainsi que le ferrage d'un étalon franches-montagnes avec des fers d'usine. Comme travail de formation, il fallait présenter 24 fers à cheval, dont certains avaient été forgés à la main ou alors réalisés à base de fers préfabriqués.

Les tâches exécutées ont été évaluées par une équipe d'experts composée de Daniel Bonzon et Julien Giller. En fin de journée, c'est avec grand plaisir qu'ils ont pu remettre au jeune professionnel l'attestation de maréchal-ferrant qualifié en lui souhaitant une bonne continuation dans son métier. ■

Christian Krieg



Beurteilung des Pferdes vor dem Beschlag.
Appréciation du cheval avant le ferrage.



Die Experten J. Giller und D. Bonzon.
Les experts J. Giller et D. Bonzon.

Die Prüfung beinhaltete das Schmieden eines hinteren Hufeisenpaars für einen Wandgänger, einen Napoleonbeschlag auf einen toten Huf mit dem zweiten Hufeisen als Muster sowie den Hufbeschlag an einem Freibergerhengst mit Fabrikhufeisen. Als Kursarbeit waren 24 Hufeisen zu präsentieren, welche zum Teil handgeschmiedet oder aus einem Fabrikhufeisen abgeändert wurden.

Die Arbeiten wurden vom Expertenteam Daniel Bonzon und Julien Giller überprüft. Mit Freude durften sie dem jungen Berufsmann gegen Ende des Tages den Ausweis zum qualifizierten Hufschmied überreichen und ihm für die berufliche Zukunft alles Gute wünschen. ■

Christian Krieg